

PlantaDoce.

Empresa

HM Hospitales da el pistoletazo de salida a la construcción de su octavo centro en Madrid

HM Rivas será un hospital general médico-quirúrgico de última generación y tecnología puntera que contará con una capacidad inicial de ochenta puestos de hospitalización.

PlantaDoce
23 mar 2021 - 18:17



HM Hospitales, a por su octavo centro en Madrid. **El grupo hospitalario privado ha dado el pistoletazo de salida a la construcción del nuevo Hospital HM Rivas**, octavo centro del grupo en Madrid y que incorporará la experiencia asistencial adquirida tras el Covid-19.

HM Rivas será un hospital médico-quirúrgico de última generación y tecnología puntera que contará con una **capacidad inicial de ochenta puestos de hospitalización**. El centro sanitario dispondrá de un bloque quirúrgico formado por seis quirófanos, UCI, urgencias 24 horas, laboratorio y farmacia hospitalaria.

El hospital general se construirá conjuntamente con la residencia Valdeluz Rivas

PlantaDoce.

Vaciamadrid. El complejo hospitalario y sociosanitario de Rivas Vaciamadrid, que estará ubicado al lado de la estación de metro Rivas Futura, **contará con una inversión de 35 millones de euros para la construcción y equipamiento de ambos centros.**

HM Rivas y la residencia Valdeluz Rivas Vaciamadrid contarán con una inversión de 35 millones de euros

La instalación se levantará sobre una parcela de 4.500 metros cuadrados y ocupará una superficie de 13.000 metros cuadrados. Este proyecto generará 250 empleos directos y su finalización está prevista para noviembre de 2022. Casi cincuenta trabajadores de HM Hospitales, que a día de hoy residen en la localidad de Rivas Vaciamadrid podrán solicitar el traslado al nuevo complejo.

El acto de la colocación de la primera piedra del nuevo Hospital HM Rivas celebrado este martes ha contado con la presencia del alcalde de Rivas Vaciamadrid, Pedro del Cura, el consejero de Sanidad de la Comunidad de Madrid, Enrique Ruiz Escudero, el presidente de HM Hospitales, Juan Abarca, y el consejero delegado de Valdeluz Mayores, Jaime González.

Desde hace ocho años que HM Hospitales no apostaba por la construcción de un nuevo centro hospitalario. “Es una buena muestra del compromiso por llevar nuestro modelo asistencial a un mayor número de población, en concreto a más de 700.000 habitantes”, ha asegurado Abarca.

HM Rivas dará servicio asistencial a una población de más de 700.000 habitantes

La dotación tecnológica caracterizará al Hospital HM Rivas por su diagnóstico por imagen. El centro sanitario se ha diseñado para responder ante cualquier necesidad asistencial y de pandemia, por lo que contará con circuitos de atención diferenciados por patologías.

Las diferentes áreas del hospital se podrán transformar para duplicar capacidades y,

PlantaDoce.

en caso de que sea necesario, atender a un mayor número de pacientes críticos. Hospital HM Rivas será el octavo centro hospitalario de Grupo HM Hospitales en Madrid tras los hospitales universitarios HM Madrid, HM Sanchinarro, HM Montepríncipe, HM Nuevo Belén, HM Puerta del Sur, HM Torreldones y el Hospital HM Vallés.